

Estimados socios:

No habíamos retomado contacto con vosotros para informaros de las actividades de la Asociación desde Diciembre del 2021. El motivo de este retraso estriba en que estábamos pendientes de la celebración de varios acontecimientos, a nuestro entender importantes para los habitantes de Cerler, y que tuvieron lugar a lo largo del 1er semestre del año.

De menor a mayor importancia se trata de lo siguiente:

- 1) Quema de restos y rastrojos por parte del Ayto como consecuencia de la poda del Barranco d'Alto realizada durante la pandemia.
- 2) Arreglo y reforma del antiguo lavadero de Cerler ubicado en la esquina del Paseo Ardonés con la calle Obispo (frente a la antigua casa del Director de la Estación)
- 3) Tras la reubicación del nuevo depósito de Gas próximo a Casa Cornel, por fin se encuentran en fase de terminación las obras de la apertura y acondicionamiento del Carrerón de Bringuera. Era una obra reclamada desde hace años por muchos habitantes del casco antiguo que, después de algunas vicisitudes, debería ser rematada próximamente.
- 4) Respecto a nuestras reclamaciones en torno a la mejora de las instalaciones deportivas de Cerler y continuando con las reformas iniciadas en la piscina (les dábamos amplios detalles en nuestro anterior boletín), el Ayuntamiento ha procedido a cubrir y aislar el alero Oeste del pabellón municipal. La etapa siguiente debería consistir en alojar allí 2 ó 3 salas multiuso para actividades de yoga, pilates, spinning, etc.. Tendremos de nuevo que plantar batalla para ello.
- 5) Como habrán podido leer algunos en prensa, la Asociación promovió y consiguió la celebración el 10/05/22 de una reunión tripartita entre ARAMON, el Ayuntamiento de Benasque y la propia Asociación. El objetivo era intentar desbloquear la situación de parálisis y conflicto existente en torno al proyecto de urbanización de Cerler. Asistieron 9 representantes por parte de ARAMON (La Presidenta y el Director General, entre otros), 6 personas (con el Alcalde a la cabeza) en representación del Ayuntamiento y sólo 3 miembros de la Asociación (por imposición del Ayuntamiento). Para no aburrirlos y resumiendo,

diremos que nos hemos centrado en la zona habitada de la urbanización (conocida como UE 1) para reclamar la finalización y reparación de las infraestructuras de esta zona así como su limpieza y mantenimiento habitual (actualmente inexistentes). En cuanto a infraestructuras, se nos ha pedido paciencia ya que, pese a la insistencia de las partes (Ayto , ARAMON y Comisario de Aguas) estamos en manos de la Administración (Confederación Hidrográfica del Ebro, Vías pecuarias y Carreteras) “que tiene sus tiempos”. En todo caso, se nos aseguró que debería haber resultados palpables pronto. En lo que se refiere a mantenimiento y limpieza, hemos trasladado verbalmente y por escrito a nuestros interlocutores una propuesta de colaboración entre ARAMON y Ayto. Ésta parece haber recibido mejor acogida por ARAMON (ver más adelante) que por parte del Ayto. que parece seguir reacio a involucrarse, pese a exigir, con todo rigor, el pago del IBI a los propietarios y habitantes de la zona conocida como urbanización.

- 6) ARAMON ya ha iniciado labores de mantenimiento en la urbanización (cortes de hierba, limpieza de escaleras en los accesos a la Pradera, limpieza de sumideros y arceños) así como sustitución y reparación de farolas. Deberían reanudarse estas labores a partir del 04/07 cuando la plantilla vuelva de vacaciones. Realizaremos un seguimiento para comprobar que no se trata solamente de una “fiebre pasajera”
- 7) Como nos habían anunciado nuestros interlocutores en la reunión del pasado 10/05/22 y según nos informa nuestro Alcalde, la depuradora de Cerler ya está en exposición pública. Debería salir a licitación y adjudicarse este año.
- 8) Nos acaban de confirmar por otro lado, que la CHE acaba de autorizar (a mitad de Junio) la construcción del nuevo depósito de agua para Cerler. Se ha presentado el borrador de concesión al Ayuntamiento para su revisión.

Como podéis comprobar, parecen haberse alcanzado hitos importantes para el futuro de Cerler:

Apertura de diálogo entre ARAMON, Ayto. y Asociación

Luz verde para 2 infraestructuras vitales para nuestro pueblo como son la depuradora y el depósito de agua.

Os daremos cuenta de todo ello en la próxima Asamblea General que tenemos intención de celebrar en el transcurso del próximo mes de Agosto (la pandemia por COVID nos impidió hacerlo hasta ahora) y mientras, os mandamos un cordial saludo.

La Junta Directiva

